

La petite fille qui voulait voir le désert

D'Annie Langlois et Madeleine Brunelet

5



« Zut ! pesta Tinnkiri. Comme j'aurais aimé faire rôtir ce gros lézard ! Papa, lui, aurait su comment l'attraper et maman aurait su où trouver de l'eau. Mais moi, je ne sais rien ! »

En pensant à ses parents, la petite fille s'effondra en larmes. Puis elle se releva et dit tout haut pour se donner du courage :

« Je vais retourner au village et m'appliquer à apprendre toutes ces choses. »

Tinnkiri se mit en route, mais très vite elle dut se rendre à l'évidence : elle était bel et bien perdue, et la nuit commençait à tomber.



Elle se réfugia sous un arbre et elle essaya de faire un feu en frottant un morceau de bois sur une écorce d'acacia, mais n'y réussit pas.

« Je l'ai vu faire tant de fois, se dit-elle. Pourquoi je n'y arrive pas ? »

Alors elle comprit qu'elle allait passer la nuit sans lumière ni chaleur. Un cri soudain déchira la nuit.

« Riri ! Riri ! Riri ! » semblait dire le vent.

« Quelqu'un m'appelle ! J'y vais. » s'exclama Tinnkiri, reprenant espoir.

Des lumières apparurent à l'horizon.

